

## Brigade verte avec Mountain Bikers Foundation - CR :

Aujourd'hui, nous étions 12 courageux (9 de l'ACI, 1 habitant d'Itteville venu nous aider et 2 enfants - faut qu'ils voient le bon exemple tout petit) pour cette première session de brigade verte organisée par le club.

Nous avions sélectionné 3 sites à nettoyer : les marais d'Itteville, un chemin à la limite de Bouray en direction des marais et un chemin au pied de l'Ardenay sur Bouray toujours en bas de 'la Fosse Blanche'. Ce dernier chemin est emprunté par la boucle Enduro de notre randonnée les Boucles d'Itteville qui aura lieu le 18 mai (faut le rappeler ;-)).

Nous avons trouvé des lieux dans un triste état et il est hallucinant de voir la connerie humaine qui à 5mn de la déchetterie préfère nos chemins pour se débarrasser de ses merdes. Nous avons trouvé des écrans d'ordinateur, des sièges et intérieurs de voitures, des bouteilles en verre et plastique, des vêtements, des chaussures et aussi beaucoup de sacs d'ordures... Horrible !!

3 heures et 3 allers/retours à la déchetterie plus tard, nous avons rendu tous ces lieux fréquentables... Malheureusement la déchetterie fermant de bonne heure, nous devrons refaire un A/R la semaine prochaine...

ToF

